



www.mg.co.id

## Dybala Menangkan AS Roma

ROMA (IM) - AS Roma berhasil meraih poin penuh kala bersua Fiorentina pada lanjutan Liga Italia 2022-2023. Roma menang 2-0 dalam laga yang berlangsung di Stadio Olimpico, Senin (16/1) dinihari WIB. Semua gol diborong Paulo Dybala pada menit ke-40 dan ke-82.

Fiorentina harus bermain dengan 10 orang usai Domilson Cordeiro dos Santos terkena kartu kuning kedua saat laga baru berjalan 24 menit.

Walau menang, pelatih Giallorossi, Jose Mourinho mengakui bahwa laga itu tidak mudah bagi timnya. Menurutnya, bermain bertahan menjadi kunci kemenangan timnya karena bisa mengendalikan permainan.

"Pertandingan yang sulit, mereka adalah tim yang luar biasa. Dengan kualitas yang kami miliki, bertahan dengan baik, kami selalu menang kendali, kami tidak memiliki situasi sulit untuk diatasi," kata Mourinho dilansir dari laman resmi AS Roma.

Ia memberikan pujian kepada Paulo Dybala

dan Tammy Abraham. Adalah Abraham yang memberikan assist ke Dybala, baik pada gol pertama dan kedua. "Dybala dan Abraham? Mereka pemain yang berkualitas. Ketika Paulo (Dybala) bermain lebih banyak di belakang, dia memiliki fungsi yang berbeda. Tapi mereka melakukannya dengan baik," kata Mourinho, dikutip dari Tuttomercato.

Kemenangan atas Fiorentina membuat poin AS Roma di papan klasemen sementara

menjadi 34 poin. Kendati berada di posisi tujuh, mereka hanya terpaut tiga angka saja dari Juventus yang sedang mengahuni posisi tiga. ● vdp



PAULO DYBALA  
Pemain AS Roma

## Chelsea Akhiri Tren Negatif

LONDON (IM) - Chelsea memutuskan tren kealahannya, saat melawan Crystal Palace. The Blues menang tipis 1-0 di Stamford Bridge, London, Minggu (15/1) malam WIB. Gol tunggal Chelsea dicetak Kai Havertz. Pasukan Graham Potter sebelumnya cuma bisa menang sekali dalam 10 laga terakhir, dengan sisanya menelan 7 kekalahan dan dua kali imbang. Ia pun senang bisa membawa Chelsea keluar dari rentetan hasil buruk.

"Penonton hebat, mereka mengenali kami saat masuk lapangan, pemain muda, terus mendukung kami dan membuat kami bersemangat. Pada akhirnya mereka memberi tekanan karena skor nya 1-0, tapi secara keseluruhan kami bermain bagus," kata Potter, di situs resmi klub.

Ia juga memuji skuadnya yang terus memperlihatkan performa bagus. "Ada banyak pemain muda dan saat kami berada dalam performa terbaik, kami akan menjadikannya sebagai tiga poin berharga dan performa bersemangat dari banyak karakter. Itu ganjaran yang bagus bagi pemain

dan memberi kami stimulus di akhir pekan," ujarnya.

Rangkaian hasil negatif memang membuat Chelsea dan Potter disorot tajam. "Anda harus menghadapi masa-masa berat dan situasi sulit, menerima kritik dan bertanggung jawab. Itulah yang sudah kami coba lakukan. Para pemain menderita, tentu saja ini tidak menyenangkan, tapi itulah kenapa penting bagi mereka buat menikmati kemenangan hari ini. Itu memberi kami sedikit dorongan untuk akhir pekan," katanya.

Kemenangan tak membuat posisi Chelsea beranjak di klasemen Liga Inggris. Chelsea masih berada di posisi 10 dengan 28 poin. ● vit



KAI HAVERTZ  
Pemain Chelsea



Xavi Hernandez dan skuad Barcelona dengan trofi Piala Super Spanyol

## Barca Benamkan Madrid di Piala Super Spanyol

"Trofi ini mendatangkan ketenangan pikiran dan kepercayaan diri. Ini mendorong moral," kata Xavi Hernandez.

RIYADH (IM) - Barcelona sukses membuat Real Madrid tidak berdaya pada final Piala Super Spanyol yang berlangsung di King Fahd Stadium, Senin (16/1) dinihari WIB. Skor 3-1 menjadi hasil akhir dari laga tersebut.

Barcelona unggul 2-0 di babak pertama lewat Gavi pada menit ke-33 dan digandakan Robert Lewandowski pada menit ke-45. Blaugrana menambah gol di babak kedua melalui Pedri tepatnya di menit 69. Karim Benzema memperkecil ketertinggalan pada menit ke-90+3).

Ini merupakan trofi pertama klub Catalunya itu di bawah asuhan Xavi Hernandez dan didapatkan tanpa Lionel Messi. Pada musim 2021/2022, Barcelona ninge-

lar yang diwarnai pemecatan Ronald Koeman dan penunjukan Xavi sebagai pelatih.

"Apa yang kami rancang dan rencanakan berjalan dengan sempurna. Saya sangat senang untuk para pemain karena sejak saya di sini, mereka ingin juara dan mereka bekerja keras untuk mewujudkannya. Mereka sudah menerima banyak kritik, dengan tidak adil, dan kali ini mereka sudah dibebaskan. Ini memberi kami kepercayaan diri, kami pastinya sangat bangga. Bagi Barcelona, ini sangat positif. Kami menciptakan tim dan saya harap ini akan jadi trofi pertama dari banyak trofi berikutnya," ujar Xavi seperti dilansir Sport.

Xavi merasa gelar juara Piala Super Spanyol mem-

buat para pemain Barcelona semakin yakin dengan proyeknya. "Trofi ini mendatangkan ketenangan pikiran dan kepercayaan diri, semata-mata karena para pemain bisa melihat apa yang sudah kami susun untuk mereka bisa berjalan. Anda mengalahkan Madrid dengan mendominasi permainan dan ini membuat para pemain yakin akan apa yang dikerjakan staf. Ini mendorong moral," ujarnya.

Kendati demikian, Xavi menegaskan bahwa tidak akan puas sampai disini saja. Pelatih berusia 42 tahun ini semakin optimis ingin membawa Barcelona meraih trofi lainnya seperti Liga Spanyol musim ini.

"Tapi kita tidak bisa berhenti di sini. Saya sudah mengatakan berkali-kali bahwa saya masih positif. Saya merasa semuanya berjalan baik karena saya melihatnya dari dalam," ungkapnya.

Gavi memiliki peran penting dalam membawa timnya meraih gelar juara. Melihat performa bagus itu, Xavi

memberikan pujian kepada pemain berusia 18 tahun tersebut. "Kami semua terharu saat melihatnya berkompetisi, dia memiliki jiwa dan karakter yang menular ke seluruh tim. Itu keluar dari dirinya. Dia spektakuler dan dia berusia 18 tahun. Saya tidak pernah bosan memuji dia, jangan berhenti, anak ini tidak punya atap," ujarnya.

Sergio Busquets menyebut Gavi sebagai hewan buas karena kebanyakan pemain seusianya masih berada di tim junior. Namun Gavi berhasil menembus tim senior dan membantu Barcelona menjadi juara Piala Super Spanyol dengan mencetak satu gol dan dua assist.

"Gavi adalah hewan buas, sebagian besar pada usianya saat ini, kebanyakan pemain berada di tim junior, tetapi dia ada di sini, bermain di level yang luar biasa, mencetak gol dan memberikan assist," kata Busquets dilansir dari Mundo Deportivo.

Gelandang berusia 34 tahun itu ingin Gavi terus

belajar dan mendengar masukan dari pemain dan pelatih. "Saya akan mengatakan kepadanya untuk terus belajar dan mendengarkan. Saya harap dia menandai sebuah era di Barca," pungkasnya.

Sementara pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti menyebut kekalahan itu bukanlah hal yang memalukan atau noda untuk timnya. "(Kalau) 'aih olahraga' akan berarti tidak respek. Kami kalah dari Barcelona, sama seperti ketika kami mengalahkan mereka di liga (3-1 pada 16 Oktober). Mereka main lebih baik dan pantas menang, itu saja," ujar Ancelotti dalam konferensi pers usai laga seperti dilansir ESPN.

Pelatih asal Italia itu menyoroti kesalahan individu pemainnya. "Kesalahan yang kami buat menentukan pertandingan. Kami tidak main bagus, mereka memukul kami dua kali dengan serangan balik dan pertandingan berubah. Ini bukan sikap yang kurang, ini kesalahan individu," kata Ancelotti. ● vit

## Arsenal Diminta Tidak Terlenu

LONDON (IM) - Arsenal semakin menjauhi para pesaing di Liga Inggris, usai mengalahkan tuan rumah Tottenham Hotspur, di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (15/1) malam WIB.

The Gunners memetik kemenangan 2-0, lewat gol bunuh diri Hugo Lloris (14) dan tendangan kapten Martin Odegaard (36). Arsenal pun kini sudah mengumpulkan 47 poin dari 18 pertandingan, unggul delapan poin dari Manchester City di posisi kedua.

Walau demikian, Odegaard meminta timnya untuk tidak terlenu. "Kami ada di posisi yang bagus, tak ada keraguan mengenai itu. Kami harus tetap rendah hati dan terus bekerja keras. Anda melihat perbedaan pada babak pertama dan kedua, jadi kami masih melakukan peningkatan. Kami harus terus melangkah," kata Odegaard di

BBC.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta mengapresiasi performa timnya. Dia pun meminta anak-anak asuhnya untuk tetap fokus di puncak klasemen sementara. "Kami harus terus bermain seperti ini atau lebih baik lagi, karena tim masih memiliki banyak hal yang dapat ditingkatkan secara kolektif dan secara individu. Apabila kami fokus pada itu, saya yakin kami akan baik-baik saja," kata Arteta dilansir dari BBC.

Arsenal pun makin dijagokan juara. Akan tetapi Arteta mengingatkan-

kan timnya bahwa perjalanan masih panjang karena targetnya adalah 100 poin. "100 persen ya, saya percaya (butuh 100 poin untuk juara).

Saya tak mau terlalu banyak hitung-hitungan. Yang penting sekarang adalah bagaimana kami bersiap untuk laga melawan Man United," kata Arteta. Arsenal akan menjamu Manchester United di Emirates Stadium, pada Minggu (22/1) malam WIB. ● vdp



MARTIN ODEGAARD  
Pemain Arsenal

## Gelandang Liverpool Dinilai Menua

LIVERPOOL (IM) - Performa lini tengah Liverpool disorot. Para gelandangnya dinilai sudah dimakan usia. Hal itu disebut menjadi alasan kekalahan The Reds saat melawan Brighton & Hove Albion (0-3), saat bertanding di Falmer Stadium, Sabtu (14/1) malam lalu. Dalam laga itu, Solly March mencetak sebanyak dua gol. Satu gol lainnya dicetak oleh Danny Welbeck.

Tim asuhan Juergen Klopp menorehkan 38,2 persen penguasaan bola dalam data yang dilansir oleh situs resmi Liga Inggris. Brighton mencatatkan 16 tembakan, sembilan mencapai sasaran. Sementara itu, Liverpool cuma mencatatkan dua shot on target.

Liverpool memasang Fabinho, Thiago, dan Jordan Henderson sebagai starter. Fabinho merupakan gelandang termuda dengan usia 29 tahun. Thiago sudah berusia 31 tahun, dan

Jordan Henderson yang paling tua 32 tahun.

Eks bek Arsenal, Martin Keown menilai Liverpool menurun karena gelandang-gelandang yang menua. "Saya pikir Juergen Klopp jelas baik-baik saja. Tim asuhannya terkadang mengalami penurunan. Ini terlihat sedikit tua di lini tengah. Saya pikir ini pekerjaan untuk membangun kembali. Setelah itu, kita akan mendapatkan penjelasan darinya," kata Keown di BBC. ● vit



JORDAN HENDERSON  
Pemain Liverpool

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com